

en una base aérea italiana se ha da do la señal de alarma: un aparato de caza, listo para despegar

### Los japoneses

#### han ocupado HANG-PO

SEIS HORAS DESPUES REINABA LA NORMALIDAD

Shangai, 21. — La Agencia Domei comunica que las tropas imperiales ja ponesas han ocupado Hang - Po. Seis horas después de la entrada de los japoneses en la ciudad se había restablecido por completo la normalidad. Todas las autoridades han permaneci do en la ciudad. - EFE.

INFORMACION GRAFICO MANANA DIARIO

Número 2.022

Ceuta, Martes 22 de Abril de 1941

Año VIII

El «suicidio» de Karitsi es calificado de «insolente mixtificación»

UN DIARIO AFIRMA ROTUNDAMEN TE QUE FUE ASESINADO POR AGEN TES BRITANICOS

Berlin, 21. - El "Worchester Beobaster" estima como una "insolente mixtificación", las informaciones de Reuter que hablan del suicidio de Ko ritai.

El diario afirma rotundamente que Koritsi ha sido asesinado por agentes británicos, a causa de que pretendía actuar lógicamente, según la situa-

ción en que Grecia se encuentra.

Añade el diario que Metaxas, su an tecesor, corrió la misma suerte, por haber expresado claramente su opinión de que una guerra contra Ale-

mania significaría el fin de Grecia.

han muerto el Presidente del Consejo El diario recuerda las muertes de repente que en estos últimos tiempos se han registrado en el próximo Orien te, especialmente en Egipto, donde

## TRAVES DEL VARDAR, los Búlgaro

Pedro II y sus ministros se han refugiado en Jerusalen

#### Ha sido suprimida la placa conmemorativa del atentado de Sarajevo

LAS TROPAS BULGARAS HAN LLE-GADO A KIROS

Sofia, 21. — Las tropas búlgaras que han penetrado en Yugoslavia han llegado a la ciudad de Kiros y se di rigen hacia la frontera griega, a tra l vés del valle del Vardar.

En todas las poblaciones donde han entrado las fuerzas búlgaras, ha sido acogidas con entusiasmo. — EFE.

#### PROXIMAS CONVERSACIONES

Budapest, 21. — Se cree que en breve se celebrarán en Viena, conver saciones entre los ministros de Nego cios Extranjeros de Italia y Alemania, para tratar del nuevo orden territo rial en los Balcanes. — EFE.

#### EL REY PEDRO Y SUS MINISTROS

Jerusalen, 21. — En un avión pro cedente de Atenas, llegó Pedro II, de Yugoslavia, acompañado del presiden te y del vicepresidente del Gobierno.

El ministro de Negocios Extranje ros, Matchek, ha quedado en Yugos lavia. — EFE.

#### SE SUPRIME UNA PLACA CONME-MORATIVA

Berlin, 21. — En Sarajevo, después de la ocupación de la ciudad, ha sido (Pasa a la última página.)

#### **OPERACIONES** GRECIA

## Las tropas inglesas han evacuado

PARECE QUE AL RETIRARSE ALGUNOS CONTINGENTES FUERON OBJETO DE GRANDES DEMOSTRACIONES DE DESAGRADO

DETALLES DE LA CONQUISTA DEL | huida de los contingentes, que huian OLIMPO

Berlín, 21. — La Agencia D. N. B. comunica los detalles acerca de la operación en la cual se procedió a izar la bandera del Reich, en la cima del Olima. del Olimpo.

Este monte que se eleva exacta-mente, desde el mar Egeo, alcanza una altura de 2.918 metros. Las fuer zas alemanas alcanzaron esta altura el 15 de abril a las seis y media de la tarde.

En poco tiempo, las tropas alema nas subieron a tan considerable altu ra, mientras la batalla continuaba en la falda del monte. En la mañana del 16 de abril, se icó la bandera alema na en la cúspide del Monte de los Dio ses, en medio de las aclamaciones a Alemania y al Führer. — EFE.

#### EVACUACION DE TRIKALA

británico comunica que las tropas in glesas han evacuado Laritza y Trika la; pero que los alemanes no han lo grado cortar la linea de defensa. La situación se sigue considerando grave.

#### EMBARQUE ENTRE INCIDENTES

Estambul, 21. — Noticias recibidas del Pireo dan cuenta de que en di cho puerto griego, se produjeron ayer Violentos incidentes, con motivo del embarque de una brigada británica.

Al pasar las tropas inglesas por Atenas, la población griega manifesto su descontento e indignación por la

de defender el suelo de Grecia.

En el muelle fueron recibidos por una tempestad de silbidos. Ante la acti tud amenazadora de la multitud, la policía griega, tuvo que intervenir pa ra restablecer el orden. - EFE.

#### DETALLES DE LAS OPERACIONES EN GRECIA

Berlin, 21. - La D. N. B. facilita detalles complementarios de las opera ciones en Grecia:

Después de violentos combates las divisiones alemanas chocan, después de encontrarse, con los ingleses, defendiendo todo lo largo del frente, hasta la llanura de Kisola y han fran queado ya el río Triscala, de Laritza.

El apoyo de la aviación alemana se pone de relieve en la persecución del adversario que se retira.

Tanto en la carretera de Vicaba a Laritza como en las otras vías que parten de Laritza hacia Licur, los aviones alemanes atacaron eficazmen te a las columnas que se batian en

Las tropas motorizadas y la infan teria sufrieron grandes pérdidas y la eficacia de los bombardeos — según la D. N. B.— ha sido grande". — EFE

El precio de este periódico en España y Marruecos Español, incluso Tánger, es de

0,15 ptas.



Tropas italianas en el frente griego-al banés. Una batería en acción contra las lineas enemigas.

## \*\*\*\*\*\*\*\*

#### Mañana

Miércoles 23 estrenamos la sensacional producción U. F. A. en español

Una pelicula policiaca, dinámica, apasionantes cómica y emocionante

por CAMILA HORN v W. FUETTERER EXITO EXTRAORDINARIO

#### Batallón de Transmisiones del IX Cuerpo de Ejército

Necesitando adquirir este Cuerpo los efectos que a continuación se expresan, se saca a concurso por el presente anuncio para que los constructores que lo deseen presenten proposiciones en pliegos cerrados dirigidos el Capitán Mayor del Batallón, en un plazo de diez días, a partir de la publicación de este anuncio en el Diario "EL FARO".

El importe de este anuncio lo satisfarán a prorrateo los adjudicata-

Las facturas quedarán sujetas al descuento del 1,30 por 100, en concepto de pagos al Estado.

to de pagos al Estado.

En las ofertas se hará constar el plazo máximo de entrega de los citados efectos en el almacén del Cuerpo y libres de todo gasto.

EFECTOS QUE SE CITAN

10 cornetas (tipo "Legión").

10 galas de corneta (tipo "Legión")

- gión").
- 5 galas de corneta reglamentarias.
- gala de cornetin. 21 escudos de personal de banda
- reglamentarios en las tropas de Ingenieros. cordones para cornetas.
  pares de manoplas reglamenta-
- rias para banda y gastadores en las tropas de Ingenieros. 7 escudos de gastadores

Ceuta, 15 de Abril de 1941. Firmado: Félix Martinez Massó

El Comte. Primer Jefe. Firmado: Luís Seco Vela.

PIDA VINOS DEL MARQUES DE MUDELA LOS MAS CAROS

CCMPRO máquinas escribir. Sánchez. Falange, 23, teléfono 242.

COMPRO máquinas de escribir. Estanco frente Correos.

PASAPORTES, certificados Penales, instancias, gestión documentos. CHERINO. Coriat, 8. (Próximo H. Alhambra).

GRATIFICARE espléndidamente a per sona me facilite piso. Informes esta Administración.

## LA JORNADA DEPORTIVA

El domingo en el Estadio

### EL "CEUTA" VENCIO AL "DEPORTIVO ALGECIRAS" POR TRES A DOS

Todo partido con el caracter de al triunfo. Y entonces se jugó. No pa amistoso, no suele llevar consigo la emoción y el interés de aquellos de fué a la pelota, se pasó esta en debi campeonato, cuyo resultado favorable lleva aparejada la consecución de dos puntos. Y el que el último domin go celebraron en nuestro Estadio el "Deportivo de Algeciras" y el "Ceuta" no debía ser una excepción en la re gla.

Decimos que no debía, pero, sin em bargo, fué. El equipo visitante salió a todo gas desde su primer momento, se creció ante el rival que conside raba superior y logró llegar al descan so con un 2-0 a su favor. Un tanteo que, si bien no refleja la igualdad de dominio con que se desarrolló esta primera parte, evidencia una mayor mejor resolución de las jugadas ante el marco, por parte de aquellos.

El llevar el equipo algecireño la ventaja de dos tantos, hizo que la pelea no se redujera a un encuentro amistoso más. El "Ceuta" tuvo necesidad de emplearse a fondo para al canzar la victoria y, cuando lo hizo, el aficionado pudo apreciar unos mo mentos de fútbol de campeonato, con la emoción y excelentes jugadas con siguientes. Tan solo bastaron quince minutos a los campeones de Marruecos para lograr el triunfo que, para la mayoría de los espectadores, ya se le había escapado el pasado dominio Durante ese tiempo, el Ceuta ligó un buen juego y sus delanteros fueron eficaces ante el marco adversario. Y el 2-0 en contra de la primera par te, se trocó en un 3-2 favorable, que la alegría a los incondicionales del club merengue y dió a este un triunfo más.

El "Deportivo Algeciras" tuvo ante el público de Ceuta una buena tarde, Muy entrenados sus once hombres, con perfecta ligazón entre todos. lle garon muchas veces ante el marco defendido por Zamorita. Y a ese buen juego y a la rapidez, supieron impri mirle un desmedido entusiasmo. El público ceutí, éste público tan enten dido en materia balompédica y que no regatea nunca sus aplausos al club visitante, premió la labor de los "deportivistas". Esto, creemos, es el mejor

elogio que puede hacerse de ellos.

El "Ceuta" jugó un primer tiem
po desastroso. Ni su trio defensivo
se mantuvo a la altura que era de es perar (a Zamorita le marcaron un segundo tanto que pudo evitar), ni sus medios, a excepción de Gonzalvo, conseguían servir bien el ataque; ni sus delanteros ligaban jugadas y de cidían el tiro a gol. Todo era emba rullado e ineficaz, a más de no apa recer por parte alguna esa superiori dad que cabe y debe esperarse de los campeones marroquies sobre sus mo destisimos rivales del pasado domin go. Las pocas jugadas realizadas lo fueron gracias a Gonzalvo y Fereres, los únicos elementos ceutistas que en esta parte tuvieron noción de lo que es jugar al fútbol.

En la segunda mitad, durante sus primeros quince minutos, ya el "Ceu ta" fué otro equipo. Incluído Oramas en el eje de la línea medular y La Ru bia en el puesto de Muñoz, asistimos a la reacción vigorosa de nuestros ti tulares, que habria de conducirnos

fué à la pelota, se paso esta en debi da forma al compañero mejor situa do y se tiró sobre puerta en cuan tas ocasiones se presentaron. El resultado de ello fué ese 3-2 con que el once ceutí terminó la pelea. Y que pudo ser mucho mayor aún.

El primer tanto algecireño lo lo gró de un gran chutazo su interior derecha, siendo el interior zurdo quien aumentó la ventaja a dos tantos, en colaboración con el meta ceuti, a quien le fué la pelota de las manos.

El primero de los nuestros fué obra de Perdomo. La Rubia adelantó la pe lota por el centro y aquel no la dejó llegar al suelo; metió el pie y lanzó un chutazo espléndido de colocación y dureza. Parecido el segundo goal, también de Perdomo. Y el tercero se consiguió al sacar Oramas una falta desde cerca del área. La lanzó hacia la derecha, suavemente y Abad se fué hacia la pelota para agarrar un tirazo verdaderamente impresionante, que causó sensación y ante el que el buen meta algecireño no pudo hacer

Magnificos tres tantos los del Ceu ta, así como el primero de los visitan

Del "Deportivo" hay que destacar su trío defensivo e interior derecha. Los restantes, aún sin desento nar, tuvieron una actuación muy por debajo de estos cuatro hombres. En el Ceuta, Oramas, Gonzalvo y

Fereres se llevaron la palma. Los dos primeros evidenciaron su magnifica forma actual. Se superan a cada actuación y serán dos de nuestros más firmes puntales para la dura tempo rada próxima. Fereres jugó inteligen temente, como él sabe hacerlo, ponien do más interés en la lucha que en anteriores encuentros.

A Muñoz, el nuevo medio ala, no podemos juzgarlo por una sola actua ción. Le notamos algún desentrena-miento y esperamos a verlo otra vez para emitir nuestro juicio.

Antes de terminar el primer tiem , Cheché que estaba jugando de medio centro en el once ceutí, hubo de ser retirado del campo seriamente lesionado.

Al principio se creyo sufria la frac tura de la pierna, pero afortunada mente no ha sido así, si bien la le sión que se produjo es de bastante consideración e importancia, que im pedirá la actuación del gran jugador canario en muchisimo tiempo.

El arbitraje del partido estuvo a cargo del colegiado Tovar. Pese a ser un encuentro fácil y de la mayor co rrección, no supo salir airoso. Siguió el juego desde lejos y sus fallos fue ron continuos en la apreciación de fueras de juego, corners y saques de

Y nada más, Nosotros hemos de tener en cuenta también que se trata de un partido amistoso.

PEGUAR.

#### APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA

en su propia casa aprovechando sus ratos libres, Hágase usted tenedor de libros rápidamente y conseguirá un empleo bien retribuido. Inscribase en nuestro curso y se evitará molestias y gastos inútiles.

PIDA FOLLETO EXPLICATIVO Y DETALLES A

AGADEMIA CCC DE CONTABILIDAD

Plazo del Centenario, 6 SAN SEBASTIAN

### La segunda categoría Marroqui

Triunfo del Larache en Melilla

Un nuevo y resonante éxito, ha si do la actuación del equipo de la dad del Lukus, en la piaza de Melilla.

Correspondiente a la fase final del campeonato de segunda categoria, se enfrentaron los dos campeones de las zonas Occidental y Oriental, para su correspondiente pase a primera.

correspondente pase a primera.

La S. D. Larache, venció al Cabre rizas por 5 a 1, con lo cual puede considerarse, quede campeón y por consiguiente ascienda a primera.

Solo le resta, para el próximo do mingo celebrar un nuevo encuentro en casa propia, y el cual, a juzgar, por cual canterior en tierras melillenses de

anterior en tierras melillenses. ducimos será un triunfo completo. El equipo larachense, en sus con

tínuos partidos, ha venido demostran do plenamente sus magnificas cuali dades, quedando afirmativamente sen tado, con esta nueva y apoteósica vic toria. Un más ha satisfecho a la afición la aciense, que de día en día pone en sus muchachos, la ma xima confianza, en la seguridad de que en los próximos partidos entre los campeones de Marruecos desempeña

rá un lucido papel.

Por dicho motivo, nos congratu lamos con equipo y afición de la bella población lukeña, enviándoles nues-

tro "aupa" deportivo.

RADIORRECEPTORES Heria |||Ultimo avance prodigioso!!! en RADIOMOTOR

H-----

### COPA

Destaca el triunfo del Oviedo en Gijon y el empate del "Malacitano" en Heliopoli

Primera jornada de la III elimina toria, que nos depara el duelo entre equipos de la primera y segunda Di visión de Liga. He aquí sus resultados:

D. Coruña, 2; Celta de Vigo, 3. Real Gijón, 1; Real Oviedo, 4. Baracaido, 3; Valladolid, 1. Levante 5; Zaragoza, 3. D. Castellón, 5; Hércules, 2. Gerona, 1; R. C. D. Español, 1. Cartagena, 1; Real Murcia, 2. Betis, 0; Malacitano, 0.

Han logrado vencer en terreno ad verso, asegurándose por lo tanto su entrada en los octavos de final, el Celta, Oviedo y Murcia. Estos tres equipos, al igual que el R. C. D. Español que logró empatar en Gerona, es lógico eliminen fácilmente a sus adversarios en la próxima jornada, en la que les corresponde actuar sobre sus terrenos de juego. Igual cabe de cir del Malacitano, que sigue "pitan en casa y fuera de ella.

Tres equipos, Baracaldo, Levante, Castellón, vencieron en casa. Uno Castellón, por un tanteo lo sufi ntemente amplio para visitar Bar din con las mayores probabilidades de éxito, toda vez que el Hércules no se encuentra actualmente en condicio nes de hacer proezas. Y otros como el Baracaldo y el Levante, que ten drán que apretar mucho en Zorrilla y Torreros si desean seguir adelante en la copa. Estos son los dos encuen tros que en la próxima jornada atrae rán el interés, debido a que el Valla dolid y el Zaragoza pueden igualar o remontar la diferencia adversa en terrenos de Lasesarre y Camino Nue

### RADIO

Enseñanza garantizada por correo por menos de 0'60 diarios, remitiendo material para todos los montajes, inc'uso VALVULAS Y MILIAMPERIMETRO. Pida hoy mismo gratuitamente el fo-

"Rumbo Prosperidad" incluyendo este anuncio y 0'45 fran queo. I. H. A. R. Talleres, 27. BARCELONA.

## de juegos UNIVERSITARIOS DE PRIMAVERA

Con gran espectación entre el ele mento joven y estudiantil, se han ce lebrado en Melilla los cuartos de final de los Juegos Universitarios de Pri-

Francamente animados salieron los deportistas del S. E. U. local para Melilla, que en noble lucha iban a dis putar a los seuistas melillenses el de recho de representar a Marruecos en semifinales que se celebrarán en

El 18, llegaron los excursionistas ceutíes a la plaza de Melilla, siendo esperados por las jerarquias provincia les. Amablemente invitados, el SEU local giró una visita a las instalacio nes del SEU de aquella ciudad, mode lo de perfección y disciplina, por lo que fué efusivamente felicitado el ca marada Granados, cuyo entusiasmo y energia han hecho posible esta mag na labor.

El día 19 se efectuó la eliminato ria de Ping Pong, celebrada en la Sección Femenina.

En los simples, amplio dominio del local Pí sobre el ceuti Minguella, el cual acusó gran desentrenamiento, finalizando la eliminatoria por 3 a 0.

En los dobles el equipo ceutí que dó eliminado por 3 a 2. Jugaron por el SEU melillense Pí y Sánchez Me na y por el ceutí Minguella y Foroe

Seguidamente se celebró en la Hi pica la eliminatoria de tennis. Desde los primeros momentos se impone la clase de Minguella secundado admira blemente por Torroella, lo cual hace que quede eliminado el equipo melillense por amplio margen.

En los simples no se jugó más que un set al abandonar Fi ante Mingue

las tres de la tarde se celebró el partido de fútbol. Este resultó suma mente interesante, mostrando su mag nifica clase el cuadro ceutí, que de-rrotó al melillense por 2 a 1, Por el equipo visitante destacó notablemen te el trio defensivo, que tuvo una tar de de acierto.

De tarde el SEU ceutí fué obsequia do con un lunch en el salón de ac tos de la Sección Femenina. Asistie ron el Gobernador Militar, el Alcal de, los jefes provinciales del SEU, así como numerosos estudiantes y cama radas de la Sección Femenina.

Hizo uso de la palabra el camara da Granados que con breves y emocio nadas frases dió la bienvenida a los estudiantes visitantes exaltando las virtudes que son necesarias, para lle gar a ser un perfecto seuista al ser vicio de España. Termino su alocu-ción con potente ¡Arriba España!

Fué contestado por el jefe provin cial ceutí, el cual da las gracias por sus palabras y por las atenciones que tenido para con ellos.

Cierra el acto el Alcalde, que con unas palabras llenas de enjundia falangista y resumiendo la labor cons tructiva del SEU. "Ceuta y Melilla dice— son pueblos hermanos y debéis consideraros aquí en vuestro hogar. así como nosotros lo consideraremos cuando estemos en la muy noble y leal

El 20 se celebró el encuentro de balon-cesto femenino. La primera par te transcurrió con un juego alterno, quedando a cero. En la segunda par

#### LA COPA DE CLASIFICADOS

En Madrid el Atlético Aviación lo gró una apurada victoria por 2 tan tos a 1 sobre el Atlético bilbaino. En Barcelona el titular solo consiguió empatar a un tanto con el Valencia

La clasificación queda establecida en la siguiente forma:

Equipos J. G. E. P. F. C. P.  te se impuso el equipo local logrando la victoria por 8 a 0.

Seguidamente el encuentro de ba lon-cesto masculino. Partido interesan te, vibrante de emoción a lo largo los 40 minuto<sub>s</sub> de juego. Terminó encuentro con un resultado de 19 a 13 a favor de los melillenses.

El resumen de la excursión ha si do dos meritorios triunfos del SEU de Ceuta, que se clasifica para la se los deportes que no ha sido necesa ria la eliminatorio mifinal, en tennis y fútbol, aparte de la eliminatoria.

Animo, seuistas ceuties, y a no des mayar por el camino emprendido has ta conseguir para nuestra ciudad un puesto meritorio en el campo deporti vo nacional.

### IMPOSICION DE INSIGNIAS

El domingo tuvo lugar la imposi-ción de insignias a los militantes y as pirantes de la Juventud Masculina de Acción Católica. La Hora Santa que se celebró la vispera en la iglesia de Nuestra Señora de Africa revistió ex traordinaria solemnidad y con gran rafluencia de fieles; la meditación corrió a cargo del Muy Iltre. Sr. Consiliario diocesano, finalizando con el canto solemne de la Salve y del Himno de A. C.

La Misa de Comunión se vió concurridisima; el altar aparecia com-pletamento iluminado; fueron interpretados varios fragmentos de música sacra y un exaltado fervorin complemento del acto.

A la doce tuvo lugar la imposición, y por hallarse tedavía convaleciente la reciente enfermedad que ha sufrido el Ilmo. Sr. Vicario Capitular, fué delegado el Iltre. Sr. D. José Chi co Vaello, asistido del Rdo. D. Pedro Buesa. Ocupó la sagrada cátedra el Rdo. P. Mateo Lanseros, religioso Agustino, que hizo una vibrante expo sición de los ideales y tareas de la J. A. C. E. Presidia el Muy Iltre. Sr. Consiliario acompañado del presidente diocesano, Secretario general, representaciones del Párroco de Nuestra Señora de Africa, de la Comunidad de RR. PP. Agustinos, etc. Finalizó el acto con el canto del himno.

Por la tarde, en el amplio salón de actos del Colegio de San Agustín, tuvo lugar el acto intimo que estaba anunciado; nutrida y selecta concurencia llenaba el local; presidieron el acto representaciones del Ilmo. Sr. Vi creio Capitular, de todas las Asociaciones católicas, Rdo. P. Superior de la Comunidad de PP. Agustinos, y buen número de invitados. Los jóve-nes aspirantes Juan Elez - Villarroel, Eugenio Martín Márquez, Bartolomé Bohorquez, José Giménez García, Joé Millán, Manuel Mármol, Frencisco Muñoz Padilla y José Muñoz Pérez representaron un divertido sainete en el que se mostraron hábiles aficiona-dos, mereciendo nuestra felicitación y aplauso. Cuatro señoritas de A. C. Nie vita y Constanza Velasco, Africa Calatayud y Ana Maria López Santa Ma ría en dos grupos de cuatro manos, interpretaron magistralmente al piano ecogidas composiciones; unas palabras llenas de entusiasmo por el Rdo. D. Pedro y del Presidente diocesano pusieron fin al acto después pero agradabilisimo y de buen gusto, ta.

## SE CELEBRA EN MELILLA LA PRIMERA FASE LEY PARA LA SEGURI-AD DEL ESTAD

Si se hubiere irrogado perjuicio al Estado o a la economía nacional, la pena será de dos eños y un día a seis de prisión y multa de veinticinco a cien mil' pesetas.

En el caso de que el hecho causare perjuicio a la defence nacional, o se realizare con ánimo de etentar a la seguridad del Estado, la pena será de seis años y un día a doce de prisión y multa de cinquenta mil a doscientas cincuenta mil pesetar.

Articulo cuarenta y ocho. hechos enunciados en el artículo anterior, fueren cometidos por Socieda des, Empresas o entidades análogas, se impondrán en sua respectivos ca-sos, las penes en él señaladas, a los directores, gerentes de los mismos y encargados del servicio de que se trate, así como a los componentes de los Consejos de Administración, siempre que estos tuvieran conocimiento de la orden incumplida.

Artículo cuarenta y nueve. — En el caso de que los hechos sancions dos en los dos artículos anteriores, presen taren caracteres de mayor gravedad, podrá el Tribunal aumentar la pene hasta el doble de las señaladas en los referidos artículos.

#### CAPITULO SEPTIMO

DE LOS ATENTADOS Y AMENAZAS A AUTORIDADES Y FUNCTONARIOS

Artículo cincuenta. -- El que atentare contra Autoridad o funcionario que desempeñe funciones de especial trascendencia para la seguridad pública, o con motivo u ocasión del ejer cicio de las mismas, aun cuando hubiere cesado en ellas, incurrirá en la pena de muerte, si a consecuencia del hecho punible resultare muerte o le-sionea graves, y en la de doce años y un día a veinte de reclusión, en los demás casos.

Artículo cincuenta y uno. - Se impondrá la pena de cuatro a doce años de reclusión a los que en cualquier forma amenazaren a las personas en los casos a que se refiere el ar ticulo anterior.

Artículo cincuenta y dos. — Las sanciones acordadas en los dos artícu los anteriores, y para los delitos que en ellos se previenen, se impondrán a los que atentaren o amenazaren al cónyuge, descendiente o ascendientes de cualquiera de las autoridades o fun cionarios mencionados.

#### CAPITULO OCTAVO DE LOS ROBOS A MANO ARMADA Y SECUESTROS

Artículo cincuenta y tres. - El que con armas u otros medios intentare cometer un robo será cestigado con la pena de veinte años de reclusión, a muerte.

Incurrirá en igual pena el que en despoblado realizare el mismo hecho, usando de intimidación.

Los inductores y los cooperadores, cualquiera que fuere su intervención en el delito, serán castigados con la misma pena.

mereciendo nuestra felicitación todos los que en él intervinieron.

La emisión que en homenaje a S. S. el Papa tuvo lugar a las nueve y media de la noche a través de la emi-sora local fué del interés y buen gus-

entono los Himnos de la Juventud to a que nos tienen acostumbrados Nacional. Resultó un acto sencillo los jóvenes de Acción Católica de Ceu

Fincas. - Terrenos. - Se venden tres chalets terminados completamente independientes y terrenos Para construir contiguos a los mismos. - Gestiones directas con el comprador. - Teléfono, 688.

Se impondrá pena de muerte si concurriere alguna de las circunstan cias siguientes:

Primero. - Cuando los hechos pre vistos en el párrafo primero fueren ejecutados por tres o más malhecho-

Segundo. — Cuando con motivo u ocasión del hecho, el culpable causare la muerte o lectones a cualquier

Tercero.— Cuando sin causer muer o lesiones, el culpable hiciere uso de las armas que llevare.

Cuarto. — Si por parte de los cul-pables se hiciere uno de disfraz, simu lación de autoridad o se empleare

otro fraude análogo. Quinto. — Cuando el culpabie perseguido causare, en la fuga, la muerte o lesiones a cualquier persone, o si, aun sin muerte ni lesiones, hiciere uso de armas, para proteger su huida.

Los que acudieren en auxilio de las víctimas del delito, o los persegui dores del culpable agredidos por éste, tendrán siempre el carácter de agen tes de la autoridad. Artículo cincuenta y cuatro. — La mera asociación, aún transitoria de

tres o más personas para cometer el delito de robo, será penada con dos a ceis años de presidio. Los jefes y promotores de la agrupación serán castigados con prisión de cuatro a ocho

Si los malhechores asociados poseyeran armas, aunque no las llevaren concigo en el momento de su captura, incurrirán en la pena de prisión de seis años y un día a diez años los pri meros, y de ocho eños y un día, a doce, los segundos.

En casos de reincidencia o reiteración las penas señaladas podrán ser aumentadas en un tercio.

Artículo cincuenta y cinco. - Los que suministraren a los culpables de hechos previstos en los artículos anteriores cualquier género de auxilio o protección (noticias, avisos, apro visionamiento de víveres, ropas, etc.), aun cuando no fueren para la comisión del delito, serán castigados con la pena de seis meses y un día a doce años de prisión, y, además, si su si-tuación económica lo consintiere, con multa de cinco mil a cien mil pesetas, a menos que los hechos realizados ori ginaren una responsabilidad más gra

Artículo cincuenta y seis. - El par ticular que intentare secuestrar a una persona será castigado con pena de muerte cuando resultare muerte o le-

En los demás casos se impondrá la pena de reclusión de veinte a treinta

En las mismas penas señaladas en los dos párrafos anteriores incurrirán también los inductores o cooperado-

Artículo cincuenta y siete. — Los culpables de los delitos definidos en los artículos anteriores, mayores de dieciséis y menores de dieciocho años, que por su manifiesta habitualidad criminal o por su especial deprava-ción fueren peligrosos, serán penados como mayores de dieciocho años.

(Continuara.)

EN TODO HOGAR ELEGANTE NO DEBE FALTAR UN RECEPTOR IBERIA .......

#### APROVECHE OPORTUNIDAD

300 plazas auxiliares Hacienda. 4.000 ptas. No se exige título: Ambos sexos, 16 a 40 años. Instancia, documentos e informes, en AGENCIA RAMOS, Cervantes, 17 (junto al Instituto).

#### CINE - TEATRO

ANOCHE EN EL CERVANTES Espectáculo Roberto Rey

Anoche, en el hermoso salón del Cervantes, hizo su aparición el notable espectáculo de los circuitos Car-celle, en el que como estrella<sub>s</sub> de ma yor magnitud figuran Conchita Cordón y el famoso galán de la pantalla Ro-berto Rey, feliz protagonista de infinidad de películas, que con tanto agrado recuerda el buen aficionado a la pantalla.

El espectáculo es ofrecido al público con una soberbia presentación,

en la que el lujo y el buen gusto, es su más elogiosa condición. La escenografía, finisima y de bue-na factura, fué del agrado dei respetable y el vestuario, rico y magnificamente escogido, también mereció mi-

les de alabanzas.

La Orquesta Rapsodians, es un for midable conjunto, en el que figuran gran número de maestros, cuyo dominio de los instrumentos con que ac túan se observa desde los primeros momentos de su aparición en escena. Muy afortunados en sus difíciles

bailes americanos los hermanos Bernal. Los varios números interpretados merecieron el calor de los espectadores, que también aplaudieron con en-tusiasmo a Jack Boy y Lisa, en los bailes grotescos que con gran maes-tría ofrecieron a sus admiradores. Cantó y bailó con gran arte la sim-

pática Rosita, y los hermanos Alonso fueron ovacionados en sus bailes difíciles, en los que las dos bellísimas hermanes bailan a maravilla, mientras que él canta con mucho gus

to y voz agradable.
Conchita Cordón (La Cordobesita)
consagrada como estrella por el inteligente público madrileño, causó en tre los asistentes al Cervantes, la me-

jor impresión.

Joven, casi una niña, bonita como un bello sueño, simpática y con voz deliciosa y bien timbrada, canta primorosamente, y, sus naturales encantos adquieren inusitado relieve, cuando recita canciones de puro sabor an

La chiquilla, sin discusión, siente su música y le seducen sus letras, y, cada actuación es una verdadera crea

Roberto Font, antiguo amigo nuestro, continúa siendo el "as" de los caricatos. La gracia suya, no es esa gracia forzada de tantos otros excéntri-cos, que quieren destacar su labor, a fuerza de lo que vulgarmente se lla-man "gansadas", no; el chiste o la ex-centricidad en él, surgen espontáneos, y precisamente en su seriedad, está lo más cómico de su trabajo. Ovaciones cerradas, le obligaron muchas veces a reaparecer en escena para saludar al

Y por fin, Roberto Rey, que tan querido es del público de Ceuta, con ese dominio del arte, que con tanta seguridad posee, hizo pasar al público un rato delicioso con sus magnificas creaciones, haciendo que cooperase a su labor coreando la tan conocida canción "Salud, dinero y amor". Muchos y merecidos aplausos se le dedicaron, que agradeció conmovido.

Y, por último, como fin del espectáculo, la orquesta Rapsodians, ejecutó con exquisito gusto, esa canción maravillosa que siempre conmueve el corazón de todos los buenos españoles, que lleva por título "Suspiros de España". Conchita Cordón y Roberto Rey, en genial creación la cantaron, haciendo alarde de sus portentosas fa cultades, y, al matizarla con acierto en los momentos culminantes en los que la añoranza de la Patria querida parece llamar con gritos de angustia a quienea de ella se alejan, diríase que echaron a volar los corazones po niendo en su canción, todo lo que bueno y grande tiene el alma de los españoles, que sienten infinito amor por su España idolatrada.

El público entusiasmado no les dejó finalizar e interrumpiéndoles, les obligó a que agradecidos, saludaren emocionados.\_

Después de finalizada la representación, tuvimos ocasión de saludar a Roberto Rey.

Nos expresó, con vivas muestras de emoción su agradecimiento y el de lario.

## Información de España

### En Sevilla se han dado 40.000 pesetas por un caballo semental

BAUTIZO DE 43 NIÑOS

Barcelona, 21. — En la iglesia parroquial de Collblanch se ha verificado el bautizo de cuarenta y tres niños, nacidos durante la dominación roja. El Gobernador civil hizo entrega a cada uno de los neófitos de cincuenta pesetas y de un lote de víveres para los padres.

Después el Gobernador visito la Es-cuela de Niñas del Corazón de Jesús, haciéndole un donativo de quinientas pesetas, con objeto de que se repartan entre las niñas que harán su primera Comunión, el próximo mes de mayo.—

SOR ENCARNACION JUNCO, HA MUERTO

Córdoba, 21. — Ha fallecido Sor Encarnación Junco, hermana de San Vicente de Paúl.

Pertenecía desde hacía treinta cinco años a esta comunidad y había bordado la primera bandera de la Fa lange. — CIFRA.

PARA ENTREGAR UNAS INSIGNIAS

Madrid, 21. — El próximo día 24 sale para Lisboa la comisión que representa a todos los que fueron reco-gidos en la Embajada argentina durante la dominación roja, que entre-gará al actual ministro de aquel país en Portugal, las insignias de la Gran Cruz de Isabel la Católica, que le concedió el Caudillo, como homenaje por su abnegada labor, que salvó centena res de vidas españolas. - CIFRA.

POR LOS HUERFANOS DE "VALEN-CIA"

Sevilla, 21. — Manolete, el célebre torero, con motivo del fallecimiento ocurrido en Madrid al banderillero Va lencia, a consecuencia de la cogida que sufrió en una corrida, se ha encargado de contribuír con todos los gastos que origine la educación y enseñanza de los hijos del finado bande

Asimismo entregará a su viuda en todas las corridas que toree, el equivalente al sueldo que cobraba actual mente el banderillero fallecido. - CI

AUMENTO EN LOS JORNALES

Gijón, 21. — El Estado ha aumentado los jornales que perciben los obreros de la Junta de Obras del Puer to. La referida mejora comenzarán a cobrarla a partir de la primera se mana del mes actual.

El importe anual de esta mejora se eleva a 298.000 pesetas. — CIFRA.

NOVILLOS EN LA LINEA

La Linea de la Concepción, 21 Celebróse en esta ciudad una novilla-da. Lidiáronce seis novillos de la ganadería Francisco Fernández, que re-sultaron mansos. Mariano Méndez, re gular en sus dos novillos. "Panaderito" regular en el prime-

ro y bien en el segundo, del que cortó

oreja.
"Morenito de Algeciras", superior SAR con la muleta y bien con el estoque, pes.

siendo ovecionado. Dió la vuelta al ruedo y cortó oreja. En su segundo también fué ovacionado.

La empresa de toros don José Se-rrano, regaló un novillo para las fuer zas del batallón de ametralladoras que guarnece esta plaza y el comandante militar, que es el jefe del bata-llón, dió la mitad para Auxilio Social. EL SEGUNDO DIA DE FERIA Sevilla, 21. — La Feria transcurre

muy animada en su segundo día. Numerosos jinetes y amazonas, aquellos con muchachas a la grupa, pasando por el Real de la feria, dieron una magnifica nota costumbrista.

El tiempo, magnifico permitió el esplendor de los festejos. Son muchos los portugueses que se encuentran en Sevilla y muchos también los vecinos procedentes de ciudades y pueblos es pañoles que han venido para presen

El general Millán Astray ha sido invitado por las jerarquías de la Obra de Educación y Descanso, para visitar la capital. Ha estado ya en las case-tas del Círculo de Labradores, Placita de toros y otras. El presidente de la Asociación de

la Prensa ofrecerá al ilustre huésped una copa de vino español.

El mercado ganadero puede decirse que ha terminado hoy. Sin embargo, en las primeras horas de la mañana se cerraron algunos tratos bastan te importantes, principalmente a ba-se de ganado mular y caballar. La venta de un caballa semental se ha efectuado en cuarenta mil pese

tas, por un tratante extremeño a un conocido ganadero cordobés.

En la historia de la feria sevillana no se recuerda que un caballo hallara un precio tan elevado, pues cuanto más se pagó en el año pasado, fué ron treinta y seis mil pesetas.—CIFRA.

POMADA CEREG Granulaciones Quemaduras SARNA, ezcemas, grietas, úlceras, her-

### PARTE ITALIANO

## Es atacado un convoy, hundiéndose un

## transporte de 15.000 toneladas

## crucero auxiliar de ocho mil

EL ADVERSARIO SE VE OBLIGADO A RETROCEDER

Roma, 21. — Comunicado oficial número 319 del Alto mando de las fuerzas armadas italianas:

"Durante el día de ayer las tropas italianas obligaron a retroceder a las griegas, que habían opuesto una resistencia encarnizada en sus posicio nes fortificadas.

Durante estos violentos combates se distinguió notablemente el cuar-to regimiento de Bersaglieri. Todas las localidades de la costa jónica en Albania han sido nuevamente ocupa das por nuestras tropas.

Nuestra<sub>s</sub> formaciones aéreas ata caron en oleadas sucesivas los empla zamientos de artillería, tropas y concentraciones de vehículos enemigos, muchos de los cuales sufrieron desper fectos de consideración. Numerosas embarcaciones enemigas fueron des-truídas en el Canal de Itaka y Corfú. Las instalaciones portuarias de Mon-

han de guardar inolvidable recuerdo, a través de los años y de las distancias.

Según nos dijo, tenía muchos deseos de visitar estas tierras españolas enclavadas en el Norte de Africa, así como las capitales del Protectorado español, y, muy contento nos aseguró que su presentación ha colmado la medida de sus aspiraciones.

Por nuestras columnas nos suplica hagamos patente su agradecimiento el de sus compañeros a este buen público ceutí tan noble y tan hospitassolunghi y Kalamata fueron también bombardeadas. La aviación italo-ale mana ha atacado con gran intensidad la base naval de la Valetta, en Malta. Falta uno de nuestros aparatos.

Nuestra aviación atacó las instala ciones, y aerodromos de Iraklion. En las inmediaciones de Creta un con tratorpedero enemigo fué alcanzado gravemente y un barco mercante, al canzado por proyectiles de grueso ca libre, fué incendiado.

Formaciones de contratorpederos atacaron repetidas veces un convoy enemigo, en el Mediterráneo oriental torpedearon y hundieron a un gran barco transporte de quince mil tone ladas y a un crucero auxiliar de ocho mil toneladas. Todos nuestros aviones regresaron a su base, a pesar de la violenta reacción antiaérea del ene-

Una tentativa enemiga de desembarco en la región de Barcia (Africa del Norte), fué rechazada. Todas las fuer acogida que el público ceutí les ha dispensado, de la que nos aseguró han de guardar inolvidable aseguró das veces Tobruk ocasionando desperfectos en los barcos surtos en el puerto y en las instalaciones de los muelles. Los aviones alemanes alcan zaron a los barcos surtos en el puer to y hundieron a un transporte in-

En este sector nuestros cazas derriba ron cuatro aparatos británicos y la D. C. A. abatió por su parte un "Blen heim". Durante la noche del 20 de abril, el enemigo realizó tres incursio nes aéreas sobre Cirenaica, pero no causó daños ni desperiectos.

En Africa oriental, sector de Ti gier, las formaciones enemigas fueron puestas fuera de combate por la acción de nuestra artillería.

Las fuerzas inglesa, que intenta-ron atacar nuestras posiciones fueron rechazadas por las formaciones de la aviación. Alcanzado por la D. C. A. un avión inglés se vió obligado a tomar tierra en nuestras posiciones. Sus tri pulantes fueron hechos prisioneros".—

### Partes griegos

### La región del Pireo ha sufrido un fuerte ataque por los aviones alemanes

NUMEROSOS BOMBARDEOS Atenas, 21. — Comunicado del Ministerio de Seguridad Pública:

"Los aviones de ataque en picado alemanes, actuaron en olas sucesivas sobre la región del Pireo, donde ocasionaron algunos daños. La defensa antiaérea derribó cinco aviones atacantes. Los aparatos alemanes atacaron Atica y ametrallaron Alon. Los destrozos y las víctimas fueron pocas. Un aparato alemán bombardeó Tebas y produjo gran número de bajas y destrozos de consideración. Agimon, Atalante y Sofir, fueron

atacados también por la aviación ene miga, resultando un muerto. Solon fué atacado uor un evión que ocasionó grandes daños y los aviones italia nos bombardearon Kalamata".— EFE. SE SEÑALA POCO INTERES EN EL FRENTE ALBANES

Atenas, 21. — Comunicado oficial del Altormando helénico:

"En Albania: acciones enemigas. El adversario intentó atacar en diver sos puntos, siendo rechazado. Hicimos algunos prisioneros. El enemigo no consiguió ninguno de sus objetivos, en Macedonia, a pesar de la intensa actividad de la aviación". — EFE.

# Conel avancerealizado ayeren Albania MATSUOKA

## ha sido alcanzada en varios puntos la frontera griega

TAÑAS DEL PINDO

Berlin, 21. - Comunicado oficial del Alto mando de las fuerzas alema

"Las tropas alemanas en Grecia continúan persiguiendo al enemigo, hacia el Sur y después de haber pa sado Laritza se encuentran ya lejos de este sector. Otras unidades franquearon las montañas del Pindo y han ocupado un paso situado a mil quinientos metros de altura.

En Albania las tropas italianas continuaron su avance y en varios puntos acanzaron la frontera grie-

Sobre la costa oriental de Grecia la aviación atacó a un buque cazator pedero. Un mercante enemigo de sie te mil tonelada<sub>s</sub> fué destruído por el bombardeo en el puerto de Volos y otros dos resultaron gravemente alcanzados.

El 19 de abril nuestros cazas derri baron cinco bombarderos y un caza británico, sin sufrir pérdidas por nues tra parte. En el Mediterráneo una es cuadrilla nuestra de bombardeo echó a pique con una bomba de grueso ca libre un transporte enemigo que nave gaba en convoy.

Durante la noche pasada los avio nes italianos y alemanes atacaron el puerto de La Valetta, en Malta.

En el Africa del Norte ataques ene migos apoyados por carros de comba te contra Sollum, y otros, partiendo de Tobruk, fueron rechazados por nuestras fuerzas. Nuestros aparatos derribaron en combate cuatro cazas Hurrcanes y la defensa antiaérea de rribó un bombardero.

En la costa meridional británica un mercante de cuatro mil toneladas fué alcanzado por una bomba, dándo se como seguro su hundimiento.

Al Norte de Escocia, una instala ción fabril fué atacada con numero

### Del ataque aéreo a LONDRES

LA SITUACION EN LONDRES

Buenos Aires, 21. - Treinta y seis horas después del ataque de la avia ción alemana en Londres, —publica el corresponsal de "La Nación" - continuaban aún los incendios. Numerosos edificios han quedado reducidos a ruí nas. Kilómetros de conducción de aguas y cables, están destruídos, y por todas partes se ven numerosos obreros, que efectúan la limpieza de cascotes para poder quedar transitables las principales arterias de la ciu

### Visita a una batería antiaerea

En caso de guerra todo ciudadano alemán apto para el servicio militar abandona su profesión para incorpo rarse en el Ejército. En este caso la categoría de su profesión civil queda anulada y únicamente su valor militar es decisivo para su cargo en el Ejército. Puede darse el caso que un simple empleado de una fábrica sea de este modo un superior de su jefe en la profesión civil. E<sub>s</sub> en este hecho en el que se funda la potencia del ejército alemán, pues la disciplina se basa únicamente en la obediencia a las órdenes del superior.

Veamos ahora el personal de una

bateria antiaérea.

el Canal de la Mancha y sobre la cos ta Sudoeste británica fué hundido un bombardero enemigo. Nuestra artille ría de Marina abrió fuego contra los mercantes enemigos que se encontra ban ante Dover. Durante la noche pa sada, escuadrillas inglesas mucho me nos numerosas que en otras ocasiones ,arrojaron bombas sobre localida des del Sudoeste y Noroeste de Ale mania que solamente causaron daños

en casas de vecinos y alguna<sub>s</sub> vícti mas entre la población civil. La de fensa antiaérea derribó a uno de los aparatos atacantes.

En los combates del Norte de Sa greb se distinguió el capitán Zaben bach que el 7 de abril, a la cabeza de un escuadrón ciclista, hizo prisio nero al Estado Mayor de una División, provocando la rendición en ma sa de esta división, que contaba con unos doce mil hombres". — EFE.

REGRESO APLAZADO

Tokio. 21. - A causa de las desfavorables condiciones atmosféricas, el ministro de Asuntos Exteriores japo-nés ha aplazado su viaje en avión desde Basiora a Tokio. — EFE.

#### EL REGRESO DE MATSUOKA

Tokio, 21. — La llegada de Mat-suoka a esta ciudad ha sido aplazada hasta el miércoles, invariablemente.—



El peluquero gradúa con gran exactitud los proyectiles de la batería.

El jefe de la bateria es fiscal del tribuna popular en su vida particu-

cargando con las pesadas cojas de municiones. Los demás miembros de la batería están compuestos por hom bres de toda clase de profesiones. Co

viario, panadero, dibujante, agente de seguros, mecánico, empleado en una imprenta, oficinista y barnizador.

Estos doce hombres de diferentes profesiones han sido unidos para de-El sastre, considerado generalmente mo se ve uno es labrador, otro ferro- fender su patria contra el enemigo.

## FIESTA DEL LIBRO - Noticias varias - CERVANIT

#### Programa oficial de los actos que tendrán lugar en Ceuta

te de Don Miguel de Cervantes Saavedra, el Instituto Hispano Marroqui de Enseñanza Media, con la colabo ración del Sindicato Español Univer sitario, ha organizado para el miércoles, dia 23 de los corrientes, los si guientes actos públicos:

A las diez de la mañana, misa con responso por el alma del escritor in mortal, gloria de nuestra literatura, y de todos los escritores intelectuales caídos durante la pasada guerra de liberación, con asistencia de las auto ridades académicas.

A las doce, apertura e inauguración de la Exposición Bibliográfica instala da en el Centro Cultural del Sindica to Español Universitario sito en el Ho gar de Falange Española, y entrega de libros, por el director del Instituto ,a los alumnos que obtuvieron matrícula de henor en al pasado cur matricula de honor en el pasado cur

A las dos y treinta de la tarde,

#### REDOBLE Y PREGON DE FIESTA DEL LIBRO

Harían falta heraldos de dalmáticas hojas recamadas en oro y sombreros de largo plumacho --como los que tenía en su Corte el rey Felipe IIpara que hiciesen vibrar el parche de los timbales y lanzasen a los vientos la voz y el anuncio, a la manera clá sica, de esta fiesta que vamos a ce lebrar en honor del Libro español y lebrar en honor del Libro español y en la persona del autor más esclareci do de cuantos existieron y existen en nuestra Patria: Don Miguel de Cervantes Saavedra, "Príncipe de los In genios", autor de "Don Quijote" crea dor de tantas figuras proverbiales e inmortales, gran amante de libros y conocedor de letras, con motivo de cumplirse el miércoles próximo, día 23, el 325 aniversario de su muerte.

Vamos a honrar y a conmemorar, con inusitado esplendor y máxima dignidad — tal es, al menos, nuestro deseo y nuestro intento — a ese hom bre único, portento de España y asom bro del mundo, rindiendo culto fer viente y homenaje emocionado, lleno de admiración y de cariño, a él y a los que fueron instrumento de su in genio y desahogo de su esp,ritu: los

Ceuta va a festejar como nunca, al hombre que es símbolo del genio de nuestra raza y precisamente en lo que fué su afición favorita: la lectura. El mismo, hablando de sí, lo dice en el "Viaje del Parnaso": "Yo soy aficio nado a leer sean los papeles rotos de la calle".

Nosotros invitamos al pueblo de Ceuta, desde estas columnas que se nos brindaron acojedoras y amables desde un principio, a que se adhiera, concurra y asista, no sólo en ánimo, sino también en presencia contribu yendo de ese modo a dar el mayor real ce posible a todos los actos que con este objeto se verifiquen en la ciudad y de los cuales daremos oportuna cuen ta desde estas mismas páginas.

Hoy comienza la Semana del Libro organizada por el Instituto Hispano Marroqui de Enseñanza Media con la colaboración del Sindicato Español lo. Dispongamonos a cele-

Para celebrar con toda solemnidad emisión extraordinaria por el micrófo la Fiesta del Libro español y con-memorar el 325 aniversario de la muer ción de diversos elementos del S. E. U. varias destacadas personalidades en el campo de la Cultura.

Los detalles del programa a que se ajustará esta emisión literario-musical se darán a conocer oportunamente.

A las siete, en el salón de actos del Centro Cultural de Falange Es pañola, dará una amena e interesante charla sobre el tema: "Aventuras y desventuras de Miguel de Cervantes por tierras africanas" (Fragmento y ensayo de una Biografía lírica), don Eduardo Conde Botas.

Lo que se anuncia para que los alumnos de todos los Centros docen tes del Distrito Escolar asistan a estos actos, y el público, en general, puede sumarse a los mismos.

En la emisión de sobremesa del día de hoy, se dará lectura ante el micrófono de la radio local del capí-tulo XXXVIII que trata del curioso discurso que hizo Don Quijote de las Armas y las Letras, con un breve co mentario final.

brar, con entusiasmo y generosidad, como Cervantes y "Don QUIJOTE" se merecen, esta Fiesta del Libro Español, esta fiesta de la Lengua española, "Compañera del Imperio" que dijo Ne brija, el primer gramático que hubo en Castilla. Fiesta - aunque un día de luto — porque en ella se conmemo ra la fecha en que Miguel de Cervan tes dejó a España la más hermosa herencia, el más preciado don, que todo el mundo codicia y nadie podrá arrebatarnos: su libro, nuestro libro, el libro por excelencia de la caballería andante por antonomasia. Fiesta del espiritu español — exaltado y aventu rero — que cada habitante de Ceuta debe celebrar, al menos, con la adqui sición de un buen libro y la lectura de alguna página de la obra por la cual nuestra Patria, en esto como en todo, ocupa el primer puesto de la literatura universal.

### Regresa a Madrid el Excelentísimo Sr. D. Manuel de la

El pasado domingo regresó a la ca-pital de España el Exemo, señor Di-rector General de Marruecos y Colo-

Le acompañaban en el viaje, sus distinguidas esposa y hermana políti-

Se hallaban en el muelle para des pedirle los Exemos, señores Alto Comisario de España en Marruecos, Secretario General de la Alta Comisaria, Delegado del Gobierno Nacional y carros destracadas personalidades de otras destacadas personalidades Ceuta y Tetuán.

Deseamos a tan ilustre personali-dad y familia un buen viaje.

El Caudillo ha dado la consigna de luchar con denuedo contra la tuberculosis. Todos debemos obedecerle con lealtad.

Patronato Antituberculoso de Ma

VIAJEROS

En el vapor correo de la Penínsu-la, salieron en el día de ayer, don José Carreño García y don Francisco Trujillo González.

Llegaron procedentes de distintos puntos, don José Gómez Misa, don Antonio Miranda Tendero. don Ma-nuel Martínez Tonda y don José Fer-nández Gil, acompañado de su esposa doña Eugenia Más Macano. Sean bien

#### CLINICA DE URGENCIA

En este centro benéfico, fueron asistidos en el día de ayer, Yanine B. Hamed, de herida contusa en el labio superior, leve; Josquin Tocau Prado, de distensión ligamentosa, leve; Fatima Ben Aixa, de herida contusa en el tercio medio de la pierna derecha, leve; María Miaja, de herida punzan te en la planta del pie izquierdo, leve; José Rodríguez Esteve, de erosión en la pierna izquierda, leve, e Himo Ben Mohamed Tahetona, de hematoma en el párpado inferior, leve.

#### NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz una niña doña Rosario Serrano, espo sa de nuestro buen amigo don Gustayo Muñoz. A los felices padres enviamos

nuestra felicitación.

**#000000000000** TODO EL MUNDO OIRA CON DELEITE

RADIOMOTOR &

#### **GUARDIANES DE PRISIONES**

400 plazas, sueldo 4.006 ptas, plus alimentación. Edad 23 a 25 años. Documentaciones rápidas, presentación ins tancias e informes en AGENCIA RA-MOS, Cervantes, 17 (junto al Institu-

#### AYUNTAMIENTO DE CEUTA SECRETARIA

Aviso

En el Boletín Oficial del Estado n.º 106, correspondiente al dia 16 del actual, se inserta anuncio de subesta para las obras de urbanización de las calles Generalísimo Franco, Avenida del General Sanjurjo y calle San Juan de Dios de esta Ciudad.

Las proposiciones se admitirán hasta las trece horas del día 12 de Mayo próximo en la Secretaría Municipal y la subasta tendrá lugar en estas Ca sas Consistoriales ante Notario a las doce horas del dia siguiente.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta 21 de Abril de 1941.

El Secretario, Alfredo Meca.

#### Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 22.

Hoy martes a las 7'30 y a las 10'30

Despedida del excepcional es-pectáculo del célebre galán de la pantalla.

## Koberto Key

con números nuevos de su escogido repertorio

#### Urquesta Kapsodians notable agrupación musical.

CONCHITH CORDON (La Cordobesita) joven y notable estrella de la canción

#### Hermanos Wernoff

Bailes americanos

#### ROSITA

Vedette excéntrica.

Tack Boy y Lisa Danzas grotescas

#### TRIO ALONSO

Estilistas y coreógrafos notables

## el hombre que juega con la ris

el aplaudido galán de cine la canción. \*\*\*\*\*\*\*

#### Jefatura de Transportes Militares de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo adquirirse con destino a las embarcaciones de este Servicio, carbón mineral, pintura, algodones, grasas, aceites y otros diversos articu los para atenciones de las embarca-ciones de esta Jefatura, los industria les a quienes interese, pueden presen tar sus ofertas en esta Oficina, sita en el Cuartel de Colón, principal, hasta el dia treinta del mes de la fecha con arreglo al pliego de condiciones que obra en la misma.

Ceuta 21 de Abril de 1941. El Jefe de Transportes, Erculiano E. Matilla.

#### Comisaría de Investigación y Vigilancia

Habiendo aparecido elevada cantidad de dinero en metálico perdida por alguna persona ei dia 18 del actual en el trayecto existente entre es-ta población y el Cruce del Morro, se ruega a quien se considere perjudi-cado comparezca en esta Comisaria la brevedad posible

Ceuta 21 de abril de 1941.

### JACINTO GABIZON MEDICO

ENFERMEDADES DE LA PIEL Y VENEREAS

CONSULTA DIARIA EN CEUTA: Jáudenes, 27, de 5 a 7. - Teléfono, 285 CONSULTA EN TETUAN: Sidi Mandri, 11, primero de 12 a 1,30. - Teléfono, 477.- Lunes, Miércoles y Viernes



Ideal contra las enfermedades de la piel y cuero cabelludo. Cura eczemas, erupciones y granos. Suprime el picor. El preferido por médicos y enfermos.

Hasta hoy no ha llegado a nosotros la noticia del fallecimiento de don Manuel Criado Hoyos, acaecido hace unos días en nuestra ciudad.

Don Manuel Criado, académico co rrespondiente de la Academia de la Historia, licenciado en Filosofla y Le-tras y cronista de Ceuta, fué un enamorado de su historia y tradiciones y vivió la vida espiritual de la misma idolatrando su pasado. A su pluma se debe una historia de Ceuta no hace muchos años publicada, que sin tetiza la labor de la mayor parte de los trabajos históricos conocidos so bre nuestra ciudad. También es no table entre las publicaciones del fa llecido escritor, una historia de la ciu dad de Montoro, pueblo de su nacimiento, de amenisima lectura y de una erudición acabada

Enfermo desde hace algunos años, imposibilitado para salir de su domicilio, se afanaba y recreaba en sus estudios históricos que no abandonó hasta dias antes de su muerte. Descanse en paz su alma y reciban

sus familiares nuestro pésame.

Los libros no son un adorno sino una fuente de conocimientos. Manéja os con frecuencia.

## 

Acaba de recibir RADIOMOTOR 1000000100000001

#### LAZAS en AVIACION

380 plazas Especialistas. Viaje cuenta Estado. Exámenes en Málaga. Edad de 18 a 23 años. Se admiten individuos que presten sus deberes milita-res en la actualidad. Tramitación documentos, informes e instancias en AGENCIA RAMOS, Cervantes 17 (jun to al Instituto).

#### Misa de funeral

Al cumplirse el segundo aniversario del fallecimieto de la que en vida fué modelo de virtudes, doña Victoria González Córdoba, esposa que fué de nuestro buen amigo el funcionario de Haciencia don Ma-nuel Guerrero Gándara se celebró en el día de ayer a las 10 horas, en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, solemne misa rezada oficiando el sagrado acto don Salvador Cervat, ayudado por los presbíteros don Ma-teo Nebot y don Francisco Artola.

Terminada la misa, se cantó solemne responso.

Con tan triste motivo, reiteramos los familiares de la extinta nuestro pésame.

> Un libro solo se presta a un buen amigo. Y un buen amigo nunca pide prestado un libro.

## D. Manuel Criado + Disposiciones Oficiales + TETUAN

El número 108 del Boletín Oficial núm. 3; y don José Alvaro Verde, de del Estado, publica, entre otras, las Flechas Negras. siguientes disposiciones:

Presidencia. — Orden sobre cese y destinos en comisión de personal afecto a la Jefatura Superior de Administración.

Gobernación. — Orden ampliando la fecha para percepción de haberes de plazas vacantes de farmacéuticos, odontólogog, practicantes y matro-

Ejército. — Causa baja en el Servicio de Intervenciones del Protectorado, el teniente provisional de Infan teria, don Migual Duarte Olivares.

#### DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO

El "Diario Oficial" núm. 86, inserta entre otras cosas ,las siguientes:

Confirmando la concesión de la adi ción de tres barras rojas al distintitivo de Regulares de Infanteria, que ya posee, con una barra dorada y dos rojas, al teniente le Infanteria don Manuel Vazquez Prado.

Idem, la concesión del distintivo de Regulares de Infantería, con dos barras rojas, al sargento del Grupo de Regulares de Tetuán, núm. 1, don Francisco Diez Frias.

Idem en el Servicio de Intervenciones del Protectorado, al teniente de Caballería de la escala complementaria, don Julio Romera Mancha

Se concede el ingreso en el benemérito Cuerpo de Mutilados de Guerra por la Patria que se cita a continua-ción, declarado "Mutilado permanen-te", con el título de "Caballero Mutilado de Guerra", con el sueldo que se consigna, quinquenios correspondientes y disfrute de los demás benefi-cios, a partir de 17 de abril de 1941: Brigadas con 7.200 pesetas anuales,

don Antonio Rodriguez Morales, del segundo Tercio de La Legión y don Félix Maica Villarroyo, de Regulares de Ceuta, núm. 3.

Sargento con 6.600 pesetas anuales, don Julián Prensa Martínez, del se-

gundo Tercio. Declarando "Mutilados Permanentes"

con 232'20 pesetas mensuales a los legionarios siguientes: Don Juan García Martínez, del se

gundo Tercio; don Victor Antón Bar ca, del primero; don Agapito Prieto Carrillo, del segundo; don Luis Núñez González, del segundo; y don Andrés Alvarez Adoma, del primero.

Se concede continúen prestando sus servicios en filas, en las mismas condiciones que los demás de su clase a los relacionados a continuación, que han sido declarados "Mutilados úti-

Brigada de Regulares, don Fernan do Palacios Muñoz.

Sargento de Idem, don José Fernandez Roldán.

Idem de La Legión, don Miguel

Acosta Penco, don Antonio Sánchez Candón y don Jesús Tejeiro García.

También se concede la continua - ción en filas a los sargentos provisionales, don Evaristo Gardón Rodríguez de Flechas Verdes; don Juan Lugones Robolledo, de Regulares de Ceuta

Pasa destinado de plantilla a los Ser vicios de Oftalmología del Hospital Militar de Ceuta, el capitán médico don Gonzalo Martinez Caminero, que cesa en el Hospital Militar de Sevilla y en la comisión que venía desempeñando en el citado Hospital Militar de Ceuta.

Se concede la Medalla de Sufri-mientos por la Patria, con cinta ama rilla de cantos verdes y un aspa roja al cabo de Infanteria del Batallón de Fusileros núm. 21, de Ceuta, don Fer nando Dominguez Morales, con pensión de 12'50 pesetas mensuales, desde el 1 de abril de 1938.

de el 1 de abril de 1938.

Idem, idem, al cabo de La Legión, primer Tercio, don Cristóbal Blasco Barriga, con igual pensión desde el 1 de septiembre del mismo año.

Idem, al idem, del batallón de Ca zadores de Ceuta, número 7, don An tonio Angulo Gutiérrez, con igual pen sión desde al 1 de febrero de 1930.

sión, desde el 1 de febrero de 1939.

Idem al soldado de la primera ban dera de La Legión, don Máximo Gon zález Corral, con igual pensión, desde el 1 de mayo de 1938.

Idem, al idem, de la sexta bandera de La Legión, don Juan Burgueño Vic torio, con igual pensión desde el 1 de febrero de 1937.

Idem al idem de la quinta bandera de La Legión, don Eladio Fernández Babarro, igual pensión desde el 1 de febrero de 1939.

Idem, al idem de la 16 bandera de La Legión, don Emilio Martín Gar cía, igual pensión desde el 1 de octu bre de 1938.

Idem, al idem, de la 11 bandera de La Legión, don Félix Esteban Valca-rado, igual pensión desde el 1 de agos to del mismo año.

Idem al idem de la quinta bande ra de La Legión, don Angel Ruíz Tejedor igual pensión desde el 1 de julio del mismo año.

Idem al soldado de Flechas Azules, don Telesforo Bermejo Bermejo, con igual pensión, desde el 1 de febrero

Idem al idem de Flechas Negras, don José Azcaso Ferrer, igual pen sión desde el 1 de noviembre del mis mo año.

Idem al idem del segundo Tercio de La Legión, don Pascual Certero Jiménez, con igual pensión desde el 1 de noviembre de 1937. Se concede la Medalla de Sufri

mientos por la Patria, con cinta ne gra y carácter honorífico, a doña Ro sario García Espinola.

#### **NECROLOGICA**

En Cuenca, donde residia, ha falle cido el día 19 del actual, la señora doña Narcisa Morales, viuda de Verde.

La finada fué secretaria general de Acción Católica en la provincia de Cuenca, habiendo intervenido muy ac tivamente en la propaganda electoral de las elecciones en que últimamente triunfaron las derechas en aquella provincia. Por este motivo, durante la dominación roja sufrió un largo cautiverio.

A su hermano, residente en Ceuta profesor del Instituto Hispano-Ma rroqui don Sixto Morales, enviamos la expresión de nuestro más sentido pé

#### Se concede honorífica distinción a don Mariano Bertuchi

Por el Ministerio de Asuntos Exteriores le ha sido concedida la Encomienda con Placa de la Orden de Isabel la Católica a don Mariano Bertu-

La noticia será recibida en Marrue cos y en España con la mayor simpatía y cariño, ya que la personalidad de Bertuchi es suficientemente cono-

La España Nacional rinde con ello un tributo de justicia a quien ha plas mado en sus cuadros los episodios más salientes de la Cruzada y a quien en todo momento da pruebas de su arte exquisito y de su amor a Marrue cos tanto en sus dibujos y cuadros, como a través de la obra que realiza en la Dirección de la Escuela de Artes Indígenas de Tetuán.

#### La fiesta del Libro revestirá este año la máxima brillantez

Siguen con gran intensidad los preparativos para la celebración de la Fiesta del Libro, instituída en Marruecos, como se sabe por Dahir de S. A. I. el Jalifa de la Zona Señalada para mañana, 23 del ac-tual, tendrá lugar la Feria en la pla-

za de España, estándose colocando diversos puestos, cuya inauguración se verá honrada con la asistencia de S. A. I. el Jalifa, de S. E. el Alto Comiserio y demás altas autoridades de la Zona.

En el barrio musulmán también se están preparando otros puestos de li-bros. Tanto las agrupaciones culturales hispano-marroquies de Tetuán como las llegadas a nuestra plaza, entre ellas la agrupación del Teatro Nacional del SEU interesantisima por todos extremos, prestarán a la fiesta su

máximo esplendor.

Por este selecto grupo artístico se representarán algunas piezas del tea tro clásico español, otras del guiñol, así como diversas peliculas instructi-

#### Estancia de S. I. el Obispo de Gallípolis

Pasó el día de ayer en Tetuán, pro cedente de Tánger S. I. el Obispo de Gallipolis, acompañado de su secre-

El Padre Betanzos estuvo en la Al-ta Comisaría cumplimentando a S. E. el Alto Comisario y al Secretario Ge-

#### **Doctor Perez Eza**

MEDICINA GENERAL

DIGESTIVO Y CORAZON

Consulta de 11 a 1 y de 4 a 7. GENERAL ALFAU, NUM. 5

(Frente a la Audiencia, Tetuán

#### Anuncie en El Faro

### PIEL, VENEREO Y SIFILIS Doctor

ANTIGUO AYUDANTE DEL DOCTOR AZUA

Alumno interno por oposición del Hospital de S. Juan de Dios, de Madrid. — Ex-profesor auxiliar de dermatología de la Facultad de Medicina de Madrid.

Consulta calle del Generalisimo Franco número 5, 1.º Teléfono 22. de 7 a 9.—TETUAN.

I EN SID EN CID EN SID IN SID EN SID EN



## Don José Delgado Dominguez

lleció en esta ciudad el día 3 del actual, después de recibir la bendición de S. S.

R. I. P. A.

Su desconsolada esposa, do na Mariana Garijo; hijos, José María del Carmen, Mariano, María de la Encarnación, Enrique y Africa; hermano don Enrique Delgado; cuñada doña Marina Ga rijo, tíos y demás familia.

Invitan a sus amistades a las misas que por el sufragio del alma del finado, tendrán lugar mañana miércoles a las 9 horas en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios por cuya asistencia les quedarán reconocidos.

Tiempo probable: En toda España cielo despejado o casi des pejado. Tendencia a mejorar el tiempo. Aumento de la temperatu ra. Mar poco agitado.,



ANO VIII.

Ceuta, Martes 22 de Abril de 1941

Núm. 2.022

Efeméride local. — Se lee en la sesión municipal una orden del Gobierno, comunicando las atribuciones politicas y de Orden público que le corresponden co mo gobernador civil al señor brigadier Comandante General de la

## ntormación de Gibra

(Crónica telefónica de nuestro corresponsal especial)

APARATOS EVOLUCIONANDO

La Linea de la Concepción, 21. En la mañana de hoy varios aparatos de la dotación del portaaviones "Ark Royal", que está amarrado en el muelle militar de Gibraltar, despegaron de la cubierta de dicha unidad de guerra y evolucionaron por la bahía y proximidades de la plaza. SALIDA DE UN CRUCERO

Salió del puerto militar el crucero

"Shakespeare

hará a la vez de

LA CONSTRUCCION DE REFUGIOS Continúan con la mayor rapidez los trabajos de túneles y refugios ba-jo las rocas. También las obras que se llevan a efecto subterraneaments · para prolongar las galerías y unirse todas en el centro, se hacen con verdadera prontitud. PARA EL CONTROL

Entró en la bahía de Gibra tar, so-metido al control, el buque de carga "Maria Victoria", procedente de Va-lencia. Lleva rumbo a la Argentina. SALEN OTRAS UNIDADES

Salieron del puerto de Gibraltar dos submarinos y dos cruceros.
LLEGADA DEL "REPULSE"

acorazado "Repulse".

GRIEGO

presidente del Consejo al ministro de Negocios Extranjeros. El resto del Go bierno no ha cambiado. — EFE.

PI/OCLAMA AL PAIS

Atenas, 21. — El nuevo presidente del Consejo ha dirigido al país una

Atenas, 21. - El Rey ha nombrado

DESPUES DEL CONTROL

Zarpó con rumbo desconocido el buque de carga "Verga", que se en-contraba en estos días sometido al control inglés.

LLEGADA DE UN CONVOY

Esta tarde entró un convoy de ocho buques mercantes, que anclaron en la bahia.

EN EL PUERTO MILITAR

Dentro del puerto militar se en-cuentran actualmente el portaaviones "Ark Royal", don acorazados, un cru-cero, cinco destroyers, tres submari-nos, un buque-teller y diez lanchas rápidas, recientemente llegadas. —FIE

#### Nuevo intento de ataque a territorio alemán

Berlín, 21. — Las Reales fuerzas aéreas han sido rechazadas por la de fensa antiaérea cuando intentaban atacar el territorio de Alemania occidental. En algunos lugares cayeron bombas explosivas e incendiarias que ocasionaron víctimas en algunas casas habitadas. — EFE.

Información del Extranjero

DESMINTIENDO UNOS RUMORES

Berlín, 21. - Los rumores acerca de un nuevo encuentro por el Führer el Duce han sido desmentidos por portavoz oficial en la Willhelstra-Entró en el puerto de Gibraltar el ssen en la conferencia de prensa. Añadió que habían sido difundidos

rán la lucha hasta el final victorio-

LA CARTERA DEL EXTERIOR Atenas, 21. — El nuevo Jefe del Go

bierno, Suderos, se ha encargado tam

bién de las carteras de Negocios Ex-tranjeros, de Economía y de Hacien-

por la propaganda inglesa, con fines tendenciosos. — EFE.

SINGULAR JUSTIFICACION

Berlin, 21. — En los medios políti cos de la capital del Reich se califica de singular el hecho de que Inglaterra justifique su acción en el Irak, refi riéndose a tratados, según los cuales afirma que las tropas inglesas tienen derecho a entrar en territorio del Irak.

En la Wilhelmstrasse se declara que tales argumentos constituyen una novedad en el derecho internacional y que la acción inglesa no tiene más finalidad que la de colocar en el Irak a las tropas que tienen que retirar de Grecia. - EFE.

SE PIDEN 1.000 MEDICOS

Amsterdam, 21. — Radio Londres ha anunciado hoy que el gobierno bri tánico ha pedido a los Estados Unidos que envíe urgentemente mil médicos norteamericos a Inglaterra. — EFE.

RESPUESTA A UNA MEDIDA

Roma, 21. — El gobierno italiano ha pedido la destitución del agregado naval y aeronáutico de Norteamérica en Roma, como respuesta a la medi da tomada el día 9 contra el agrega do naval de la Embajada italiana en Washington. — EFE.

UNA VISITA DEL REY DE BULGA- Perfumería Vicente Martínez RIA A HITLER

Berlin, 21. - El Rey de Bulgaria

ha hecho una visita de carácter pri vado al Führer en el cuartel general alemán, el domingo.

Ayer regresó a Sofía. - EFE.

A través de Vardar los búlgaros se dirigen a la frontera

(Viene de la primera página.)

retirada la placa conmemorativa del atentado del 23 de junio de 1914, co metido contra el principe heredero austro-húngaro.

El general jefe de un cuerpo de asalto, encargó a un teniente de los primeros soldados almans que entra ron en al ciudad, el transporte de di cha plaza al al gran cuartel general del Führer, donde fué entregada el 2C de abril. La placa será depositada en el arsenal de Berlín. - EFE.

CHINCHES, MOSCAS, CUCARACHAS, ETC. CON INSECTICIDA

DINAMITA

Puente Almina, 6. - Teléfono, 548

### PARTES INGLESES

Cómo se ha solucionado la crisis

Se ha nombrado del gobierno griego

NUEVO PRESIDENTE DEL CONSEJO proclama, en la que dice que continua

MINISTRO DEL EXTERIOR

- EFE.

## EL REPLIEGUE ESTA SIENDO CU-BIERTO POR AUSTRALIANOS Y NEOZELANDESES

HACIA LAS POSICIONES DEFEN-SIVAS

El Cairo, 21. — Comunicado del Gran Cuartel general británico del frente medio:

"Grecia: Las fuerzas Imperiales, siguiendo los movimientos del ejército griego, que combate a su izquierda, se acercan ya a sus posiciones defensivas. Cubren este repliegue las tropas australianas y neo-zelandesas, han cumplido su misión de rechazar los ataques del enemigo y han causado a éste grandes pérdidas.

Libia: En el sector de Tobruk sin novedades dignas de mención. En Sollum prosigue la actividad de nues-

Abisinia: Continúan los combates en los alrededores de Despie. Más al Sur, nuestras tropas que persiguen de cerca al enemigo, han efectuado avan ces en todos los sectores"

ESCASA ACTIVIDAD AEREA

Londres, 21. — Comunicado de los
Ministerios del Aire y Seguridad In-

"En la pasada noche, la actividad aérea enemiga sobre Inglaterra fué

muy pequeña. En el Sureste de la isla cayeron algunas bombas. Hubo muy pocas víctimas". — EFE.

UN PETROLERO, A PIQUE

Londres, 21. - Comunicado del Al mirantazgo:

"Una nueva pérdida ha sido inflin-gida al abastecimiento del ejército enemigo en Libia.

El submarino británico "Tetrac", echó a pique a un petrolero enemigo, que muy cargado, navegaba hacia Trí poli". — EFE.

PROSIGUE EL REPLIEGUE Atenas, 21 .-- Comunicado del Cuar

tel General de las fuerzas británicas: "A pesar de los contínuos bombardeos aéreos enemigos, se acerca a su fin el repliegue de nuestras tropas ha cia nuevas posiciones.

El enemigo avanzó con grandes dificultades, en parte por el mal estado de las carreteras; pero sobre todo por los descalabros que sufre cada vez que entra en contacto con nuestras

Nuestras pérdidas son escasas".

## que se trató en unas negociaciones entre el Duque de Aosta y el Jefe de PASBRITANI

Roma, 21. — La Agencia Stéfani tánicas ocupen una localidad donde publica una información oficial acerca de las negociaciones llevadas a cabo entre el virrey de Etiopía, y el general jefa de las tropas inglesas, acer ca de la protección que había de tenares a la pobleción blanca del Africa el último momento. nerse a la pobleción blanca del Africa el último momento. — EFE. oriental.

El generál inglés—dice la agencia— afirmó que declinaba toda responsabi lidad para la protección de los italianos que se encontraban fuera del territorio ocupado por las tropas ingle-sas, a menos que las fuerzas italianas se rindieran sin condiciones.

El virrey de Etiopía ha contestado al general inglés que, sin discutir las proposiciones de carácter militar, ha ce constar que el mando británico a umirá la responsabilidad de la suerte de la población bianca, a partir del momento en que les tropas bri Nueva York. -- EFE.

haya habitantes blances.

Nueva York, 21. -- La huelga en masa de los obreros que trabajan en los muelles norteamericanos, de donde parten los envíos para Inglaterra, se declararía si Irlanda fuese atacada por la Gran Bretaña, según se afir ma en los circulos sindicalistas de